



3月号

NO. 37

ももやまだより

さわやかな風が園庭を駆け巡り、暖かい春の便りが届きました。きぐみさんは後一か月で修了式を迎えます。さみしくなりますが、この一年間でたくさんを経験し心身共に大きく成長しましたね。他の幼稚園やこども園に行っても大丈夫！残りの一か月、あか組さんやもも組さんと楽しい思い出を作りましょう。

園長

あかぐみ

次年度のクラスに向けて高月齢児はトイレトレーニングを始めました。毎日決まった時間にトイレに誘っていると最近では「出た～」という声も聞こえるようになってきました。無理せず少しずつ進めていけたらと思っています。又、先生と手を繋いで歩いて行くお散歩の日を作り、今までのようにベビーカーや立ち乗りバギーでなく自分で歩くことを楽しみながらお散歩をしています。どの子も入所時に比べてお兄ちゃんお姉ちゃんらしい顔つきになってきて頼もしく思います。

ももぐみ

今月はゴールドタワーへお別れ遠足に行きました。みんなで初めて乗るバスにとっても興奮した様子で車内は大はしゃぎ。ゴールドタワーに着くとボールプールや滑り台、ままごとやトミカ等で遊びました。いつもと違う環境でたくさん遊べて子ども達もとても楽しそうでした。

きぐみ

きぐみになって早一年がたちました。この一年間でいろんなことを学びました。製作では季節を感じながら絵具やクレヨン、はさみも使い製作を楽しみました。お友達同士の仲も深まり、ケンカをしてもすぐに仲直り出来るようになりました。そんなきぐみで過ごすのもあと少し。修了式に向けてクラス一丸となって盛り上げていきたいと思っています。

お知らせ

年間行事予定では、周知会
の日は午前保育となってい
ましたが、**通常保育に変更**
となりました。



15日
よしかわ ゆいちゃん



3月の行事予定

- 1日(金) ひなまつり、誕生会
- 6日(水) 周知会
- 8日(金) 火災訓練
- 20日(水) お別れ会
- 23日(土) 修了式



鼻水が出るとき

普段はある程度の鼻水があっても、かぜのウイルスや細菌が入ってくると鼻の粘膜がはれ、いつも以上に液体を出します。

- ◎ 透明の鼻水が出ている⇒かぜのひき始め
- ◎ 黄色い鼻水が出ている⇒ウイルスと戦っている

栄養や十分な睡眠をとって元気な体で過ごせるようにしましょう



鼻のかみ方

鼻水はすするより出す方が良さそうです。鼻水が出たらティッシュペーパーでかみましょう。

反対側の鼻を押さえ口から息を吸い、優しく片方ずつかみます。

その後、必ず手を洗いましょう。間違ったやり方をしていると、鼻血が出たり耳が痛くなったりすることがあります。



ぽかぽかと日差しが暖かく感じられる季節になりました。早いもので今年度も最後の月になりました。給食を通じて子ども達とふれあい、成長を感じることができました。給食が子どもの楽しみの一つになるように、また多くの食物を通じて少しでも食に興味を持つことが出来たらいいなあと思います。

3月3日は桃の節句、ひなまつりですね。

江戸時代中期に女の子の成長と将来の幸せを願い、ひな人形を飾りごちそうを楽しむ行事として定着したそうです。保育所では女の子だけでなく男の子の成長と健康を願ってひなまつりを楽しみます。

3月1日にはひなまつりの行事食として黄組さんにひなまつりのケーキ寿司を作ってもらいます。

保育所の給食は、これからも安全でおいしく手作りを心掛け多くの献立を通して給食が子ども達の成長のお手伝いになればと思っています。



社会福祉法人 浩福会 桃山保育所
〒763-0091 丸亀市川西町北 998-1
TEL:0877-35-7068 FAX:0877-35-7066